市民のひろば

らお客さんが増えそうで市の発展に 界王者が設計したところが、市外か

たいです!元マウンテンバイクの世

一木イク」に、ぜひ、出かけてみ で楽しむ「マウンテンバ

上 行バスをよく利用して鹿児島

┗に行きます。乗り継ぎなしで

着き、座り心地が良くありがたいの

つながりそうですね!!(トンカチン

20分頃発、4時間位しかいれません

文館に11時頃に着いて、帰りは15時 ですが、時間帯が中途半端です。天

てくださったら、利用しやすいし、 せめて10時頃着、16時30分頃発にし

ありがたいです。時間をもう少し考

さん・38歳・男性

ので、1回はランチに行きたいと思 しく思います。眺めの良い小学校な ┗い施設ができて、とてもうれ 紹介します。

なっています。 期間のため、レンタル料が無料と あります。また、9月末までは体験 みができるほか、レンタサイクルも ら大人まで楽しめるコースとなって ズエリアもあり、小さなお子さんか く感じますが、初級者コースやキッ 用コース「霧島ヶ丘公園マウンテン でも数少ないマウンテンバイクの専 います。マウンテンバイクの持ち込 バイクパーク」がオープンしました。 専用コースというとハードルが高 7月29日、霧島ヶ丘公園に、

います。(Y・Hさん・フ1歳・女性)

菅原小学校をリニューアルしてで

※マウンテンバイクパークを利用す 切り走って満喫してください! 足を運んでいただき、コースを思い この機会に、ぜひ霧島ヶ丘公園に を準備してください。 る人は、「長そでの服」と「運動靴

できる「体験型宿泊施設」です。 れる大隅半島の自然を感じることの み海の学校」です。素朴で魅力あふ きた新しい施設は、「ユクサおおす

個人から団体までの宿泊が可能な

大隅の食材を使ったおいしい

ただけでワクワクしませんか。ぜひ、

良い思

学校に宿泊、学校でランチと聞い

ティビティの体験ができます。 ツ自転車のレンタルやマリンアク Tシャツやカバン等の製作、スポー クスクリーン等を使ったオリジナル 購入できるチョコレート工房、シル ランチ、作りたてのチョコレートを

い出を作ってください。 ご家族、お友達等と訪れて、

テンバイク ※営業日は土・日曜日 祝日

現在の直行バスの運行時刻は、車

さん・48歳・女性

アップしますし、皆さんからもその えていただけたら、もっと利用度が

ような声をよくお聞きします。(M

るものです。 利便性を確保するために設定してい 労働時間を踏まえたうえで、皆様の 両台数やフェリーダイヤ、 運転手の

様への影響も考慮する必要がありま 現在ご利用いただいている他のお客 す。また、ご意見いただいた鹿屋発 と比較して利用者も多いことから、 第2便と鹿児島発第4便は、 ス事業者との調整が必要となりま そのため時刻変更については、バ 他の便

限り対応してまいります。 も皆様のご意見を伺いながら可能な 要であると考えていますので、 すい環境を整えていくことが最も重 本市としましても、より利用しや

> す。(車を利用するいつも頑張って ちらで消えて見えにくく、また交差 日は特に停止線が見えないようで 事で車を利用する事が多いの いる主婦3人さん) にくい所が各所で見られます。雨の 点近くの表示、停止線も消えて見え 道路の白や黄色の中央線があちらこ ┗ですが、ここ1、2年前から

や外側線などは、道路管理者である を行いながら、年間に約2㎞のライ 国・県・市で整備しています。 市で ン引きを行っています。 は市道の道路パトロールなどの調査 道路に表示している白色の中央線

備に努めてまいります。 ます。今後も引き続き、道路パトロー らも警察へ要望するなど対応してい ルや市民の皆様のご意見をもとに整 ることになっていることから、市か 色の中央線など交通規制を伴うライ ンについては、警察において整備す また、交差点付近の停止線や、



レ・バカンス!

はフランス語で「バカンス ンジの花がにぎや かに何度も満開を迎え、 元気な雰囲気を持つバラです。